

El [Centro Universitario de la Guardia Civil](#) (CUGC) es un **centro de estudios de carácter universitario** perteneciente a la Guardia Civil que tiene por objeto impartir estudios superiores a sus integrantes. El centro depende del Ministerio del Interior, a través de la Dirección General de la Guardia Civil, y tiene su **sede en la Academia de Oficiales de la Guardia Civil ubicada en Aranjuez**. A efectos académicos, se encuentra adscrito a varias universidades, entre ellas la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M) y la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

El Centro Universitario de la Guardia Civil encuentra sus orígenes en la disposición final séptima de la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la carrera militar, que establece en su segundo apartado un mandato a los ministerios de Defensa y del Interior para que establezcan un centro de formación que permita a los miembros del Cuerpo obtener títulos de grado universitario. Este mandato fue cumplimentado por el Real Decreto 1959/2009, de 18 de diciembre, por el que se crea el Centro Universitario de la Guardia Civil.

Dirección postal

Calle Princesa s/n Aranjuez (Madrid).



Oferta formativa

El Centro Universitario de la Guardia Civil ofrece los siguientes estudios:

Grados

- Grado en Ingeniería de la Seguridad.
- Grado en Gestión de Seguridad Pública.

Másteres

- Máster Universitario en Dirección Operativa de la Seguridad.
- Máster Universitario en Seguridad Vial y Tráfico.
- Máster Universitario en Alta Dirección en Seguridad Internacional.
- Máster Universitario en Dirección de Personas y Gestión del Talento de la Seguridad.
- Máster Universitario en Protección Integral del Medio Ambiente.

- Máster Universitario en Delincuencia Económica y Anticorrupción.
- Máster Universitario en Inteligencia y Contraterrorismo.
- Máster Universitario en Alta Dirección y Gestión Logística y Económica-Financiera en el Ámbito de la Seguridad.

Doctorado

- Doctorado en la Unión Europea, por la UNED.
- Doctorado en Derecho y Ciencias Sociales, por la UNED.
- Doctorado en Estado de Derecho y Gobernanza Global, por el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca.